



**50 JAHRE**  
Volkshochschule  
Vaterstetten e.V.



## **Es begann mit einem Besuch - Wie es zur Partnerschaft Vaterstetten-Allauch kam**

Im Jahr 2022 feierte die Städtepartnerschaft Vaterstetten-Allauch ihr 40-jähriges Jubiläum. Grund genug für Ursel Franz, die Vorsitzende des Vereins „Partnerschaft mit Allauch e.V.“, einen Blick zurück auf die Anfänge der Partnerschaft zu werfen.

Diese waren nicht immer einfach, wie ein Brief des ehemaligen Bürgermeisters Martin Berger eindrücklich dokumentiert.

**Autorin: Ursel Franz**  
**Sprecher: Ursel Franz und Rudi Eppinger**

Copyright: Verein Partnerschaft mit Allauch e.V.  
Weiterführende Links: Partnerschaft mit Allauch e.V. –  
Homepage des Partnerschaftvereins Vaterstetten-Allauch  
Partnerschaften | Gemeinde Vaterstetten



Stiftung  
**Zuhören**

